

**Aus Kurier Freizeit-Magazin vom 10. Oktober 2009**

# das bin ich

**ONKA TAKATS**

Die Wetterfee von „Wien heute“ ist ganz schön sportlich: Derzeit trainiert sie für die ORF-Promi-Ski-Show „Das Rennen“, die ab Ende Oktober Lust auf den Winter machen soll.

**Ein Werbeslogan über Sie: Wie würde er lauten? Gehört gesehen!**

**Wovon haben Sie zuletzt geträumt?** Ich habe meinen zweiten Marathon in 3 Stunden 59 Minuten geschafft.

**Etwas, das Sie aus Liebe tun würden?** Rasen mähen, Kutteln essen und vieles mehr.

**Mit wem würden Sie gerne einen Tag lang tauschen?** Mit Elīna Garanča oder Natalia Ushakova, um einmal „Carmen“ oder „Tosca“ singen zu können.

**Was ist das Verrückteste, das Sie je in Ihrem Leben getan haben?** Während meiner Studienzeit vier Monate in Tokio zu modeln.

**Verraten Sie uns eine (Ihre) kleine Schwindelei?** Meine Schuhgröße.

**Ihr größtes Vergnügen?** Fußreflexzonenmassage, mit meinen Kindern Abba-Hits Karaoke singen, Rennen fahren.

**Was wollten Sie immer schon einmal ausprobieren, haben sich aber nie getraut?** Kite surfen, Stage Diving.

**Das letzte Mal musste ich so richtig lachen, als . . . ich bei der „Maschek“-Premiere im Wiener Rabenhof war.**

**Drei Wünsche:** Eine wöchentliche Kolumne im „New York Star“, Gast-Moderator von „Willkommen Österreich“, sieben Wochen in Tibet.

**Eine kühne Zukunftsvision:**

Robert Heinrich I. feiert 50-jähriges Thron-Jubiläum.